



Santander, 18 de diciembre de 2024

Queridos hermanos y hermanas:

El próximo domingo, **29 de diciembre**, a las **18,00 h.**, en la S. I. Catedral, celebraremos, Dios mediante, la **Eucaristía de apertura del Año Jubilar**, “Peregrinos de la Esperanza”, uniéndonos a toda la Iglesia Universal que se reunirá en oración, en todo el mundo, para la celebración gozosa de este acontecimiento.

Como nos recuerda el Papa Francisco: *«El Jubileo será un Año Santo caracterizado por la esperanza que no declina, la esperanza en Dios. Que nos ayude también a recuperar la confianza necesaria -tanto en la Iglesia como en la sociedad- en los vínculos interpersonales, en las relaciones internacionales, en la promoción de la dignidad de toda persona y en el respeto a la creación. Que el testimonio creyente pueda ser en el mundo levadura de genuina esperanza, anuncio de cielos nuevos y tierra nueva, donde habite la justicia y la concordia entre los pueblos, orientados hacia el cumplimiento de la promesa del Señor» (Spes non confundit, 25).*

Animo a toda la Diócesis a participar en la celebración. Como Iglesia peregrina de Dios que camina en la Diócesis de Santander viviremos la acción de gracias por excelencia, la Eucaristía, para ponernos en camino en nuestra particular peregrinación.

Vivid la Navidad con alegría y que se note en nuestras vidas. Todo gesto, por pequeño que sea, hace más auténtica la vida, ilumina el corazón del ser humano y renueva la ilusión y las ganas de vivir. Es semilla de esperanza y razón para el compromiso por la espera de un mundo nuevo, más justo y más fraterno. ¡Feliz Navidad! y ¡GRACIAS!



Con mi bendición y afecto

+ Arturo Ros  
Obispo de Santander

+Arturo Ros Murgadas  
Obispo de Santander